



PARTNERSCHAFT

Die Stadt Calvi in Umbrien ist mit der deutschen Stadt Peiting und dem Französisch von La Bastide-des-Jourdans Partnerstadt.

Die deutsche Stadt Peiting hat 11.820 Einwohner und liegt in Bayern, im Regierungsbezirk Oberbayern, an der Romantischen Straße. Die Partnerschaft zwischen den beiden Städten wurde am 28/07/1989 durch die Bürgermeister Gaetano Trandafilo und Klement Sesar, um Wiederherstellung der Beziehungen zwischen den beiden Bevölkerungsgruppen, die während des Zweiten Weltkrieges widersetzt hatten und um die Wunde offen 13. April heilen unterzeichnet 1944, als die Hände der deutschen SS, wurden abgeschlachtet 16 Calvesi. Die Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden, nach vielen Jahren, ist gut etabliert und erzeugt echte Freundschaften zwischen verschiedenen Familien: zweimal im Jahr, Ende Juli findet der Austausch statt sind die Calvesi zu Peiting gehen, während am Ende August von Peiting kommen deutsche Familien zusammen, die organisiert ist Bier-Festival, eine echte Oktober Fest, mit allen typischen bayerischen Spezialitäten, jetzt in der ganzen Provinz berühmt.

Die Gemeinde La Bastide-des-Jourdans hat 1381 Einwohner und liegt in der Abteilung der Vaucluse in der Provence gelegen - Alpes - Cote d ,Azur. 24.06.2006 Der Bürgermeister von Calvi Silvano Lorenzoni und der Bürgermeister von La Bastide-des -Jourdans Michel Ruffinatti unterzeichnet den Akt der Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden. Wieder kam eine schöne Freundschaft zwischen den Familien, die an Börsen, die stattfinden, einmal im Jahr, in der Regel im Juli.